

Inician investigación por fraude en trámites para apoyos sociales

DE LA REDACCIÓN

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) informó anoche que, al momento, cinco habitantes de los municipios de Coacalco y Tultitlán, presentaron denuncias penales por probable engaño para ser integrados a programas sociales que ofrece el gobierno del priísta Alfredo del Mazo Maza.

La fiscalía dio a conocer que los responsables del Ministerio Público de Tultitlán y Coacalco iniciaron carpetas de investigación por haber sido víctimas de una persona que “les ofreció realizar trámites para la obtención de becas para sus hijos y tarjetas de ayuda, a cambio de depositar 50 pesos por cada trámite”.

Los quejosos expusieron que “fueron agregados a un grupo de WhatsApp mediante el cual se les enviarían los datos de sus trámites; sin embargo, cuando las víctimas realizaron los depósitos por la cantidad de 200 pesos a una cuenta bancaria (de Banco Azteca) ya no recibieron respuesta de esa persona”.

La institución mencionó que cada uno de los afectados inició su carpeta ministerial de manera independiente.

Temen por su seguridad

Los afectados indicaron que habrá más denuncias pues las presentaron vía electrónica en el portal de la FGJEM. De igual forma, señalaron temer por su seguridad e integridad física, debido a que entregaron copias de documentos oficiales.

Los vecinos defraudados realizaron depósitos bancarios de 50 pesos por programa, incluso algunos pagaron hasta 200 pesos para que los inscribieran en diferentes apoyos, aparte de un adicional de 20 pesos para “apartar” lugar de la entrega; este se llevaría supuestamente en el Deportivo 18 de Marzo, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero, en la Ciudad de México, el pasado 28 de febrero, lo que no ocurrió.

El diputado local de Morena, Faustino de la Cruz, hizo un llamado a la FGJEM para que investigue y sean castigados los responsables del fraude a cientos de afectados.

Expresó que este caso es similar a la forma de operar del PRI en procesos electorales. “No es extraño, porque el partido *tricolor* se ha caracterizado por el engaño y la coacción durante los casi 100 años que ha gobernado el estado de México”.